

Namiki Secondary School

PTA communication

茨城県立並木中等教育学校
PTA 会長 山口 淳
校 長 中島 博司

令和2年2月1日(土) 第三回合同役員会がありました。(会議室10:00~)

【会長あいさつ】

- ・10 月に行われたウォークラリーでは皆さんご協力ありがとうございました。今年度より新たなボランティアとして夜間立哨、寝袋積み込みを募集しました。夜間立哨に関しては当日急なコース変更にも対応して頂けました。寝袋積み込みも学校からは来年以降もお願いしたいということであり、これまでの豚汁作りも含め多くの方々に参加していただければと思います。
- ・1 月に入り、本校の入学者選抜検査や大学入試センター試験とあり、今年度も残り少なくなっています。引き 続き、皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

【学校長あいさつ】

- ・みなさん,おはようございます。校長の中島博司です。本日は,ご多用の中,合同役員会にご出席いただき,誠にありがとうございます。
- ・私は、2016年4月1日に並木中等教育学校の校長に就任しました。あれから早4年です。60歳になりましたので、この3月31日で定年退職となります。保護者の皆さまには、本当にお世話になりました。
- ・本校は、開校12年目のまだ新しい学校ですが、生徒たち、先生方の努力、そして保護者の皆さまのご協力によりまして、大きく発展をとげ、全国から注目される学校になりました。今年度も、本校はメダルラッシュでした。去る10月21日の第34回時事通信社教育奨励賞では、授業の革新が評価されて「努力賞」を受賞しました。12月8日の第19回毎日パソコン入力コンクールでは、「優秀中学校賞」を受賞しました。さらに、12月24日の第63回日本学生科学賞では、長年の科学教育への功績が高く評価され「学校賞」を受賞しました。 秋篠宮皇嗣殿下ご臨席の表彰式で立派な盾をいただきました。あとの2つの賞は、日本一の賞になります。
- ・並木中等教育学校は、本当にいい学校になったなあと感じています。そして、これからも進歩すると思います。 ご存じの通り茨城県では、この春中高一貫校が5校できます。令和3年度には土浦一高・水戸一高を含む3校、 そして令和4年度には2校でき、現在の3校を加えて、公立中高一貫校が合計13校になります。これは、現在 日本一多い東京都の11校より多くなると言うことで、全国的にも注目されています。これほど、公立中高一貫 校が開設される一因は、並木中等教育学校の成功にあると言われています。
- ・私は、就任した2016年8月の学校説明会でこう言いました。「私は、この並木中等教育学校を、全国の公立中高一貫校のモデル校にしたいと思っています。そして、本気で「日本一の中等教育学校」を目指しています。」と。そして、その言葉を毎年言い続けてきました。近い将来、周りから本当にそう言ってもらえる日が来ると思います。
- ・最近、よく「中島校長は退職後何をするのですか。」と聞かれます。私の使命は「アクティブ・ラーニング」を 全国に広めること、「日本の教育の未来」に少しでも貢献することです。4月1日からは、東京新宿を拠点に、 「種蒔く人」としての仕事をします。皆さま、本当にお世話になりました。これからも、並木中等教育学校をど うぞよろしくお願いいたします。

【高P連関連の研修会等について】

- ・県西高 P 連指導者研修会 10月18日(金)参加者:根田先生・山口会長 県西生涯学習センターにて開催 「PTA活動の現状と課題」、「SNS 時代に生きる青少年の現状と課題」をテーマとした発表
- ・「いばらき教育の日」推進大会 11月1日(金)参加者:尾見教頭、山口会長、鈴木 茨城県民文化センター大ホールにて開催、第20回記念大会

講演・「幸せの条件」講師:大谷 奈良薬師寺執事長

次の主旨による宣言および決議があった。

- ・地域社会の活動への積極参加
- ・家庭、学校、地域社会の相互に緊密な連携
- ・社会全体でいじめの未然防止と解消
- ・規範意識の向上
- (1. あいさつを積極的に交わす 2. きまりを守り手本となる行動をとる 3. よい行いを褒め、励ます)
- ・県高P連指導者研修会 令和元年11月21日(木)参加者:根田先生、山口会長、鴇田 水戸生涯学習センターにて開催

講演・「コミュニケーションに必要な5つの要素」 講師:里岡 美津奈 氏 事例発表「潮来高校PTA活動 10年のあゆみ」および講話「Uターン就職の現状について」 等

・県高 P 連「生徒指導中央大会」 令和 2 年 1 月 3 0 日 (木) 参加者:根田先生、板垣、赤井 小美玉市四季文化会館「みの~れ」で開催

講演・「大人が笑えば子どもは笑う〜子どもは空気を敏感に感じている〜」 講師 大棟 耕介 氏 子供たちへの接し方、コミュニケーションの大切さ、余裕をもって行動することが大事、という講話でした

【令和2年度役員選考について】

令和元年 12 月および令和 2 年 1 月に役員推薦委員会を開催し、無事、令和 2 年度 PTA 本部役員候補および各年次の委員候補の皆様を選出することが出来ました。アンケートなど、皆様のご協力、ありがとうございました。また、選出された候補の方につきましては、別途連絡をさせていただいておりますが、今後の引継ぎ会等への出席をよろしくお願いいたします。なお PTA 新旧役員引継ぎ会は、4 月 11 日 (土) を予定しております。

【PTA総会について】

令和2年度(新年度) PTA総会は、5月9日(土)を予定しています。

毎年、たくさんの保護者の方に参加いただいております。一日という限られた時間のなかで、授業参観・総会・年次懇談会・部活動顧問との懇談会と慌ただしく過ぎますが、お忙しい時間を都合して参加して下さいます保護者の皆様に感謝いたしますとともに、さらに意義のある PTA 総会となるよう努力してまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※ 次回、合同役員会は、令和2年4月11日(土)9:30~会議室にて予定しております。